

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Boudry ; l'affaire d'exhibitionnisme dans le tram a été résolue

Une enquête menée par la police de proximité de Boudry dans une affaire d'exhibitionnisme survenue dans le tram a été résolue. Cette affaire avait aussitôt été rendue publique par un média gratuit. L'enquête a permis d'expliquer les faits et démontre qu'aucun acte d'exhibitionnisme n'a été réalisé.

Jeudi 24 octobre 2024, le cercle scolaire de Cescole informait les parents d'élèves, qu'un acte choquant s'était déroulé dans un tram le même jour vers 13h30 et que potentiellement des enfants avaient pu y être confrontés. Ce message, rapidement parvenu à un média gratuit, avait ensuite été repris dans la presse. Les élèves de cet établissement avaient alors expliqué avoir vu un homme se masturber dans le tram et s'ouvrir les veines, répandant du sang sur une vitre.

La police neuchâteloise, en étroite collaboration avec l'exploitant du tram (TransN), a pu obtenir les images vidéo de la rame en question. Ainsi, il a pu être établi formellement les événements qui se sont déroulés le jour en question.

Aucun acte d'exhibitionnisme ni d'automutilation

L'enquête a démontré qu'un individu s'était en réalité injecté de la drogue au moyen d'une seringue. Lors de cet acte, il a provoqué des salissures de sang sur une vitre, qu'il a ensuite tenté de nettoyer. Ce toxicomane a été identifié. Il s'agit d'un ressortissant suisse, âgé de 46 ans et domicilié sur le Littoral. Il a été entendu par la police de proximité de Boudry. Il fera l'objet d'une dénonciation pénale.

Les enfants qui ont rapporté cet événement en le déformant ont également été entendus dans le cadre de cette affaire par des enquêteurs spécialisés dans les auditions de mineurs. Probablement quelque peu influencés par la réaction de certains passagers de la rame, ils ont reconnu avoir déformé la réalité et ont pris conscience des conséquences. Il n'y aura pas de suite les concernant.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 07 novembre 2024